

# Astarté, el cuidado de la Tierra y la política medioambiental mundial

Sumo Sacerdote HC 666

[Octubre 9, 2020](#)

Astarté es muy importante en lo que respecta a proteger, cultivar y cuidar el planeta, las especies que lo habitan y el medio ambiente. Aparte de los muchos crímenes que ha cometido el enemigo, uno de los más importantes es degradar a todas las demás formas de vida y afirmar falsamente que «los humanos son la forma de vida más importante» del planeta.

Sí, puede que los humanos seamos la forma de vida más inteligente del planeta, o la más astuta, pero desde luego no somos la forma de vida más fuerte físicamente. Y también tendemos a ser la más estúpida de todas las demás formas de vida. Nuestra estupidez puede ser costosa no para nosotros, sino para otras formas de vida del planeta. Los humanos tampoco somos la forma de vida más bella del planeta que tiene que sobrevivir por sí misma. Hay otras formas de vida en el planeta que merecen la pena, que actualmente intentan avanzar y sobrevivir codo con codo con nosotros.

Hemos violado los derechos de muchas formas de vida, en particular, porque hemos violado la primera ley de no emular a los parásitos: hemos estado emulando a los judíos y su mentalidad corrosiva, y nos hemos convertido como resultado, en precursores de la corrosión. Sin embargo, esto puede revertirse definitivamente con un cambio en nuestra moralidad y nuestras decisiones.

Mientras tanto, la «humanidad», dirigida por los judíos, está arruinando la tierra ahora mismo. El dogma moral y ético judío que sostiene que «Los humanos son superiores» a otras formas de vida, o basado en creencias supersticiosas y antinaturales, nos ha hecho odiar y olvidar la naturaleza.

¿Qué es el «Paganismo» sino el culto rural, y el culto natural? Nuestros Dioses ponen como símbolos gloriosas especies de animales, que son criaturas sabias, bellas y maravillosas de la naturaleza.

La naturaleza se expresa a través de su creación, y en lo que a nosotros respecta, somos otra creación de la naturaleza. En nuestro caso, ha habido un efecto de la mano de los Dioses, pero aun así, todos venimos de la naturaleza, y a la naturaleza volveremos. Los Antiguos, llamaban «Naturaleza», con el nombre de «Dios». Y en la naturaleza, «Dios», o el principio de la conciencia, se manifiesta.

Desde los gusanos hasta los más bellos tigres de bengala, la naturaleza se manifiesta. Aunque no toda la vida es de la mejor clase, o beneficiosa para los humanos, la vida en general sigue siendo sagrada, y es un deber sagrado de los humanos defender la naturaleza, y para nosotros coexistir con la naturaleza tanto como podamos. Hay otras especies que intentan vivir su existencia en el cosmos, no sólo «nosotros» los humanos.

La gran mayoría de estas criaturas no sólo no son peligrosas para nosotros, sino que contribuyen a nuestro bienestar. Peces, vegetales, bueyes, etc., la lista es interminable. En el lado parasitario tenemos cosas sin las que podríamos vivir, como las pulgas, pero la mayoría de estas cosas tampoco ayudan a la naturaleza de ninguna manera, y su «evolución» sólo significaría más miseria para muchas otras formas de vida. Así que en ese caso, si somos capaces, tenemos que minimizar si queremos preocuparnos por el mundo.

Astarté, en una experiencia que tuve con ella hace unos meses, se refirió a la Tierra como «Mi hermoso jardín» y expresó su desdén con respecto a cómo nos va en el planeta. También mencionó que muchos de los «líderes» de este mundo son bastante ignorantes, egoístas y descuidados con respecto a la naturaleza y el medio ambiente, pero que otros consejos están haciendo progresos en la aplicación de algunas políticas. Astarté es una

fuerte fuerza motivadora para influenciar a los consejos de este mundo en la implementación de políticas medioambientales que ayudarán a la tierra.

No se trata de un falso bombo hecho por eco-guerreros que solo necesitan tus donaciones. La situación es más grave que eso. Tampoco se trata de hacer donaciones cursis a organizaciones cuestionables, o simplemente de usar pajitas biodegradables. Tampoco se trata de comprar un libro judío que algún judío escribió a bajo precio para delirar sobre el «Cambio Climático» para conseguir votos.

Sin embargo, cada granito de arena cuenta para ayudar a la Tierra. Esto incluye reciclar, usar botellas reutilizables y, en general, alejarse de los hábitos que destruyen el planeta. Se trata de una dimensión individual, y sí, esto ayuda. No se puede hacer todo a la perfección, pero si la gente se preocupara más, se avanzaría mucho.

Por poner un ejemplo, la otra vez fui a tirar la basura como hace todo el mundo, y vi montones enormes de cajas que eran de cartón [y por lo tanto se podían reciclar] tiradas en el cubo de la basura normal. A 3 metros estaba el contenedor de reciclaje, donde todo esto podía ir a parar. El gilipollas que las tiró allí, podía dar sólo 5 pasos, y tirarlas en el cubo de basura apropiado. No lo hicieron. Esto demuestra una baja calidad de ser humano, y por desgracia, hay muchos.

Los humanos tienden a actuar como un cáncer para la tierra. Criar sin remordimientos, o preocuparse por la natalidad, es otro problema. Sin embargo, según Astarté, este no es el problema principal, sino el comportamiento de los gobiernos al respecto. Imagina este ejemplo, si el mundo se esforzara tanto como lo hicieron en Co-Vid, en volcarse de lleno a la energía verde y biodegradable, ¿no habríamos avanzado enormemente?

¿Si los medios de comunicación bombardearan constantemente a la gente con anuncios para hacer lo correcto, o incluso recompensaran a la gente con dinero o moneda cada vez que tiraran su basura correctamente, o limpiaran una playa de su basura? La gente estaría arrasando el planeta tratando de limpiarlo, y no de destruirlo.

Los judíos y el enemigo son un gran factor prohibitivo en esto, ya que mucho de esto gira en torno a las realidades financieras que abarcan la tierra ahora mismo. Pero los Dioses no van a preguntar, e impondrán el sistema como les parezca, a pesar de lo que algunos reptilianos piensen al respecto. Después de todo, según el enemigo, el planeta se va a convertir en un páramo ciberotrópico donde el gas y los restos nucleares es todo lo que podemos oler en el aire. Los Dioses no tienen esa visión para la humanidad.

Astarté también mencionó algo más en la súper breve reunión. Con respecto a las civilizaciones antiguas, me dijo que «prestara atención a cómo todas ellas eran biodegradables». Los rascacielos menos respetuosos con el medio ambiente que se construyen hoy en día serán un caos si no se mantienen dentro de 100 o 300 años. Tal vez se derrumben en menos de 100. Son creaciones basura para una civilización basura que sólo busca lo temporal.

Algunas están tan mal, que literalmente ya se están inclinando, y están a punto de caer tal cual, necesitando apoyo constante una y otra vez. Sin embargo, firmamos y alabamos nuestra perspicacia en la creación de edificios. No somos inteligentes como especie, y la arrogancia judía que intenta fingir que somos tan avanzados, se derrumba sobre sí misma en su inspección.

Mientras tanto, los egipcios, o los mayas y muchos otros, construyeron estructuras megalíticas, que han durado más de 5000 años, y con materiales que no destruirán la tierra. Bio-degradable no tiene por qué

significar débil. Al contrario, con un desarrollo adecuado de la tecnología, podemos ir incluso más lejos en nuestro desarrollo de lo que vamos hoy.

La razón de que hayamos seguido este camino en nuestra evolución es que el enemigo aportó soluciones chapuceras basadas en conocimientos fragmentarios. Por ejemplo, descubrimos el plástico, pero no teníamos ni idea de qué hacer con él. Nuestro planeta tuvo que pagar el precio. Sin embargo, hoy descubrimos que había otras formas de transportar las cosas, y nos creemos inteligentes, pero todos los pueblos de las Antiguas Civilizaciones sabían de estas cosas. El hombre moderno no es inteligente, es más bien estúpido. El hombre moderno primero destruye y luego intenta «corregir». La gente inteligente empieza con soluciones mejores y más correctas, y si aparecen errores, son leves.

Pensamos que es moderno llevar una bolsa de lana al supermercado, y que esto es demasiado, pero ¿cómo llevaba la gente todo durante años? Materiales biodegradables.

Otro gran problema que se amontonó en la tierra, fue la persecución de mentes brillantes que podrían habernos salvado de mucha miseria. Un ejemplo flagrante aquí es Tesla. Pero la humanidad fue forzada colectivamente al destino, por el enemigo, a considerar más importante mantener el podrido sistema de control hebreo, que cuidar de sí misma. Las ramificaciones de esta elección o debilidad están llegando. Como resultado, tendremos que resolver estos asuntos rápidamente. Pero aún hay esperanza y tiempo, eso es seguro».

Astarté añadió que la mayoría de los materiales que utilizaban los pueblos del pasado son simplemente biodegradables. En cuanto a nuestra tecnología, todo puede llegar a ser también biodegradable, pero simplemente estamos tomando un «camino diferente» y esto llevará «mucho tiempo» hasta que estemos ahí y seamos capaces de convertir la

tecnología en otra dirección. Pero es totalmente posible tener las salidas de energía y más, sin destruir la Tierra.

Sin embargo, el enemigo quiere forzar la historia en un punto muerto tal, que nuestro planeta se convierta en un páramo, y nos veamos obligados a trasladar planetas, o esencialmente, forzarnos a sus propias «soluciones» a los problemas que nos causaron - por ejemplo, para revertir la eco-destrucción, para que nos convirtamos en borg, o tener que implementar algún holocausto reptiliano para evitar que los humanos masacren el planeta, o simplemente forzar a algunos de los nuestros a algún exoplaneta. El enemigo primero cava nuestro agujero colectivo, y luego ofrece una solución que no nos sacará, sino que nos mantendrá atrapados allí para siempre.

Algunas de las razones por las que la NASA y Elon están buscando ahora en Marte, es una de ellas - porque son conscientes de que nuestro tiempo en la tierra puede ser limitado si insistimos en vías específicas equivocadas. Los humanos, mientras lo hacemos mejor, no estamos mostrando muchos signos de parar, y los líderes mundiales no se preocupan como deberían.

Los líderes mundiales harían mejor ahora mismo en escuchar al sentido común y empezar a implementar, invertir y hacer lo que esté en su mano para invertir esta monstruosa tendencia que se está manifestando. Una pregunta que debemos hacernos es, ¿qué pasaría si todos los medios de comunicación, en lugar de hacer propaganda sobre Co-Vid, empezaran a hacer propaganda, por ejemplo, para que la gente haga ejercicio o para que la gente sea más bio-amigable? Por supuesto, habría muchos efectos positivos.

¿Adónde van a parar todas esas máscaras que miles de millones de personas llevan puestas gracias al Co-Vid? A los océanos, a la Tierra, etc. Puede que tarden mil años en descomponerse. ¿Por qué? Porque entramos en un bombo de estupidez. Las instrucciones deberían ser claras, ir sólo por

máscaras reutilizables. Pero da igual, también tuvimos que apresurarnos con esto, debido a la super gripe asesina.

En cuanto a Trump, carece gravemente de una agenda medioambiental, mientras que al mismo tiempo, la izquierda ha convertido el asunto en una especie de circo de extremos como imponer un veganismo destructivo, del que la humanidad simplemente no puede vivir. Trump tiene razón en que no estamos en alerta roja, pero está muy equivocado en que ignora las afirmaciones científicas que están demostrando que si no actuamos, podríamos estar condenados. Quizás no estemos condenados en 20 años pero sí en 60, la situación sigue siendo un gran problema tal y como está. Sin embargo, muchas personas en posiciones de poder, cronometran las cosas sólo en función de su esperanza de vida.

Esto causa más problemas, porque también hemos perdido otra verdad, que es la REENCARNACIÓN. Dejando atrás un planeta destrozado, tendremos que volver a un planeta destrozado, y no habrá escapatoria de la basura que la humanidad está creando. El mundo parece grande e imposible de ser rematado, pero es una posibilidad real si insistimos en la excesiva población que tenemos, y con los mismos patrones de consumismo. Y los responsables volverán en algún momento a un mundo donde la responsabilidad compartida de esta condena será manifiesta.

Otra situación que ha surgido en los últimos años y que es mortal, es la «China-ficación» de todos los bienes vivos. Ahora, nada dura nada. Todo tiende a no durar por mucho tiempo, y esto fue para que la gente siga comprando cosas, que son baratas de fabricar. Esto es porque, el sistema del mundo, financieramente, no quiere redefinirse, para que la gente tenga más poder adquisitivo para comprar cosas mejores [que serían más costosas, pero durarían más] pero quieren que la gente compre mierda que tiene una vida útil corta, porque la mayoría de los consumidores tienden a ser incapaces de comprar cosas de valor duradero o de calidad. Esto es condenable cuando se lleva a su extremo lógico. Hoy vivimos en este extremo.

La gente de todo el mundo quiere comer carne y nada puede/quiere impedirlo. Sin embargo, por ejemplo, podríamos rediseñar nuestra forma de hacer agricultura. Pero la izquierda y quienes supuestamente se preocupan por la tierra, optan por soluciones «fanáticas» que nadie quiere aplicar, y la gente odia. La reacción a esto es la despreocupación.

Es crucial que nuestro mundo se aleje del paradigma judío de pensamiento que nos llevó a este lugar fundamentalmente. Fueron los judíos los que concibieron el mayor sacrilegio contra la naturaleza, que fue la idea de que la tierra era un espacio sin sentido y sin significado, que sólo era una especie de creación chapucera de su fantasma mental, su «Dios» de mierda. A partir de ahí, la gente empezó a seguir este ejemplo y empezó a arruinar la tierra.

Nuestra forma de tratar mal a la tierra, tiene sus raíces fundamentalmente en todas las creencias que los judíos han inyectado en las mentes de los humanos como su base moral: El nihilismo que proviene de las religiones judías sin valor espiritual que no cuentan para nada, la creencia de que «Sólo se vive una vez», la creencia de que la Tierra es una masa sin sentido dando vueltas alrededor de un universo aún más sin sentido, la creencia de que «la vida después de la muerte es lo único que importa» y otras miríadas de creencias que se odian a sí mismas y que odian al mundo, como que los animales no importan u otras cosas por el estilo. Ustedes odian la vida basados en los programas enemigos, y por supuesto odiarán la tierra y todo lo que hay en ella.

Finalmente, como satanistas, uno debe tomar sus consideraciones para hacer su parte en ayudar a la tierra. Lo básico es que no nos convirtamos en basura y cáncer para la tierra en lo que concierne a nuestra propia persona. Luego, tenemos a nuestra familia, amigos o ciudad. Dependiendo del poder y la responsabilidad personal de cada uno, uno puede, por ejemplo, querer entrar en alguna organización pro-tierra, o querer hacer trabajo de voluntariado [siempre puedes hacer amigos allí también]. Algunos de vosotros podéis acabar en la política, así que también debéis tenerlo en

cuenta. Otros ya lo están, así que aseguraos de mostrar a la gente un buen ejemplo.

El mensaje aquí es hacer el bien siempre que se pueda. Como el objetivo del Satanismo es el Magnum Opus [y por lo tanto la inmortalidad] uno debe pensar en la tierra igualmente como un lugar donde uno residirá [como nuestros Dioses han instruido]. No somos como los babosos enemigos que vienen por este mundo como reptiles destructores, somos lo contrario. Ellos son criaturas condenadas, pero nuestros Dioses son sobre la eternidad.